

Depuis plusieurs années, les communautés chrétiennes de notre quartier se rencontrent lors de la Semaine de l'Unité chrétienne. Tout au long de l'année, nous, responsables de ces 15 communautés, prêtres et pasteurs, nous rencontrons tous les mois pour un petit déjeuner fraternel où nous apprenons à mieux nous connaître en parlant de notre foi et de nos communautés.

Nous avons le plaisir de vous inviter à vivre ensemble un moment festif de rencontre, sur un autre mode que celui de la célébration œcuménique qui était habituellement proposée. Nous vous proposons donc de vivre ensemble une rencontre œcuménique, le

**dimanche 22 janvier 2017 à partir de midi,
à l'église protestante Saint-Pierre-le-Vieux,
place Saint-Pierre-le-Vieux (tram AltwimMärk).**

Un repas partagé est un excellent moyen de se rencontrer. Nous vous proposons donc un pique-nique où chacun partagera ce qu'il a apporté, sucré et/ou salé. La paroisse qui nous accueille nous offre les boissons et le café.

Après quelques chants communs, chacun pourra choisir de découvrir l'une ou l'autre des confessions chrétiennes qu'il connaît moins bien.

Enfin, vers 14h15, nous passerons la porte entre les églises protestante et catholique pour vivre un bref temps de prière commune. Nous nous quitterons vers 14h30.

Nous comptons sur vous pour venir vivre avec nous, seul ou en famille - les enfants auront aussi leur place - , ce temps original de rencontre et de fête et manifester ainsi que, dans des Églises et confessions différentes, c'est bien le même Seigneur que nous voulons suivre et annoncer.

Christian Greiner, Petra et Pierre Magne de la Croix, Fabian Clavairoly, Arnaud Stoltz, Stéphane Kakouridis, Antoine Da Silva, Basile Iorgulescu, Daniel Escline, Karen et Joël Etcheverry, Richard Gorski, Étienne Uberall, Frédéric Libaud, Michel Reeber et Christian Gouyau

Avec les paroisses protestantes Saint-Thomas, Sainte-Aurélie, du Bouclier et Saint-Pierre-le-Vieux, la communauté Saint-Nicolas, l'Église Évangélique Méthodiste de Sion, les paroisses orthodoxes Saint-Jean-le-Précurseur et Saint-Grégoire et Sainte-Attale, l'Armée du Salut, les paroisses catholiques Notre-Dame de Lourdes, Saint-Jean, Saint-Pierre-le-Vieux et Saint-Louis, les Fraternités Monastiques de Jérusalem.

**Semaine de Prière pour
l'UNITÉ CHRETIENNE**

**Parole de réconciliation :
« l'amour du Christ
nous presse »**
2 Co 5,14-20

**Dimanche 22 janvier 2017 de 12h à 14h30
RENCONTRE ŒCUMÉNIQUE FESTIVE
Église protestante Saint-Pierre-le-Vieux**